
Fraktionsmitglieder:

Leopold Arning
Franz Federmann
Barbara Götz-Schubach
Sebastian Kriesel, BA-Vorsitzender
Sibylle Schrott
Manfred Spannagl, Fraktionssprecher
Christina Stelzer
Silvia Weber
Christa Zeilermeier

Antrag zur Sitzung 15.07.2020

Mehr Sicherheit in der Mundesgasse

Der Bezirksausschuss 22 fordert die Landeshauptstadt München auf, für mehr Sicherheit in der Mundesgasse durch ein Parkverbot an der Einmündung Schwemmstraße / Ecke Mundesgasse zu sorgen.

Begründung:

Der Mindestabstand der vorgeschriebenen 5 Meter beim Parken an Straßeneinmündungen wird hier nicht eingehalten.

Das Abbiegen von der Mundesgasse in die Schwemmstraße erweist sich deshalb als sehr schwierig.

Deswegen beantragen wir ein Parkverbot an der Schwemmstraße links und rechts der Einmündung der Mundesgasse

Die Mundesgasse ist auch ein wichtiger Schulweg für die Kinder der Grundschule an der Gotzmannstraße sowie auch durch das dort gelegenen Hausarztzentrum ein Weg, der von mobilitätseingeschränkten und auch vielen älteren Mitbürgern genutzt wird.

Für die CSU Fraktion
Christa Zeilermeier
Silvia Weber
Christina Stelzer